

# Reibplätzchen-Aktion im Kinderhaus

Ein ganz besonderes Mittagessen im Herbst



An einem der letzten schönen warmen Tage im Herbst, hatten wir ein ganz besonderes Mittagessen. Doro, unsere Köchin, hat für uns draußen frische Reibplätzchen gebacken.

Mmmh, lecker!!!

Vorher halfen einige Kinder beim Kartoffeln schälen, die dann mit der Küchenmaschine gerieben wurden. Damit alle satt wurden, wurden ziemlich viele Kartoffeln benötigt 😊!





Die frischen Kartoffelplätzchen wurden dann direkt aus der großen Pfanne verteilt und von Kindern und Mitarbeiterinnen draußen auf den Picknick-Decken verputzt. Das machte allen viel Spaß!



Zum Nachtisch gab es dann noch ein leckeres Eis und auch das schmeckte allen draußen wunderbar!